
蛋	 白	 研	 だ	 よ	 り 
◎平成２４年１０月１８日教授会議事要旨 

	 

開催日時	 	 平成２４年１０月１８日（木）午後２時００分～午後４時００分	 

開催場所	 	 大会議室 
出	 席	 者	 省略	 

	 	 

議	 	 題 
【協議事項】	  
	 	 １．教員人事について 

○蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室准教授選考について	  
	 	 	 	 	 	 	 蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室の准教授候補者を承認した。	 

	 	 	 	 	 また、本件を次回開催の運営協議会に諮問することを了承した。 
 
２．運営協議会委員の推薦について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	  	 	 平成２５年３月３１日で２期目（２１／２２年度、２３／２４年度）の任期が満了する学内委員１名

及び定年退職に伴う学内委員１名の後任候補者推薦を要請するとともに、平成２５年３月３１日で１期

目（２３／２４年度）の任期が満了する学内委員１名と所内委員１名については、再任願うことを承認

した。	 

	 

３．専門委員会委員の推薦について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	      平成２５年３月３１日で任期満了となる学外委員４名と学内委員１名、所内委員１名の後任委員候補

者推薦を要請した。 
 
４．招へい研究員の受入期間延長について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  

	  	  	 	 招へい研究員１名の受入期間延長（延長後の受入期間：平成２４年１１月１日～平成２５年１０月３
１日）を承認し、併せて同氏に招へい准教授の称号を付与することを承認した。 

	 	  
５．研究生の受入について 
	 研究生１名の受入（受入期間：平成２４年１２月１日～平成２５年３月３１日）を承認した。 

 
	 	 ６．研究生の退学について	  

研究生１名の退学（平成２４年１０月３１日限り）を承認した。 
 
	 	 ７．外国人研究員の受入について	  

外国人研究員１名の受入（受入期間：平成２５年１月４日～平成２５年３月２９日）を承認し、併せ	 

て同氏に客員教授の称号を付与することを承認した。 
 
	 	 ８．遺伝子組換え実験安全委員会委員長について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 学内遺伝子組換え実験安全委員会委員長の委嘱（任期：平成２４年１０月５日～平成２６年１０月４ 

日）を承認した。 
 
【報告事項】 
１．各種委員会等報告について 
	 	 	 所長他各委員から、次の各種委員会等１３件の報告があった。 

吹田地区部局長会議（１０月１７日開催）、教育研究評議会（１０月１７日開催）、部局長会議（１０

月１７日開催）、発明委員会（１０月１７日開催）、学術研究機構会議（９月２８日開催）、国際交流委

員会（７月２４日、９月２５日開催）、全学教育推進機構企画開発部連絡調整会議（７月２７日開催）、



事務活性化懇談会（９月２４日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（９月２７日開催）、学生生活委

員会（１０月１０日開催）、所内動物実験委員会（８月２７日開催）、共同利用・共同研究委員会（１０

月１１日開催）、防災安全委員会（１０月１１日開催）	 

	 

２．その他 
	 	  （１）春日丘ハウスの管理運営に関する要望について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	  	 	   ハウジング委員会への春日丘ハウスの管理運営の見直し（案）に対する学術研究機構会議の要望 

についての報告があった。 
 
	 	  	 （２）産学官連携推進活動経費の変更について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	  	  平成２５年４月１日からの産学官連携推進活動経費の変更についての報告があった。 

 
	 	  	 （３）平成２４年度会計内部監査の実施について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	   	  平成２４年度会計内部監査の実施（平成２４年１１月１日実施予定）についての報告があった。 
 

（４）平成２５年度概算要求について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 	 	  平成２５年度概算要求事項についての報告があった。 
 
	 	 	 （５）阪大ＡＤＴ方式の継続実施について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	  	 阪大ＡＤＴ方式の継続実施についての報告があった。 

 
	 	 （６）海外渡航について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	   ５件の報告があった。 
 
	 	 （７）講堂等の使用について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	   使用申込み状況の報告があった。 

 
	 	 	 （８）研究従事について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 	 	 ２名の受入についての報告があった。	 

 
	 	 	 （９）平成２５年度大学院等高度副プログラム・大学院科目等履修生高度プログラム・大学院副専攻プロ	 

グラム提案書について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 	 平成２５年度大学院等高度副プログラム・大学院科目等履修生高度プログラム・大学院副専攻プロ

グラム提案書について提案しないことの報告があった。	 

 
	 	 （１０）動物室の工事完了について 
	 	 	 	 	 	 	 ９月で動物室の工事が完了したことについての報告があった。 
 
（１１）９月期エネルギ‐使用量一覧について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  

９月期エネルギ‐使用量一覧についての報告があった。 
 
	 	 （１２）その他 

（１）第３０回（平成２４年度）大阪科学賞受賞者の決定について	 

	 	 	 大阪科学賞受賞者の決定についての報告があった。	 

	 

	 	 	 	 （２）タンパク質DB構築グループ『ｗｗＰＤＢ』定例会議について	 

	 	 	 	 	 	 	 	 タンパク質DB構築グループ『ｗｗＰＤＢ』定例会議（１０月１２日（金）開催）及び一般講演	 

会（１０月１３日（土）開催）について報告があった。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 上 


